

Locminé. La trésorerie menacée, les agents des impôts manifestent



Ouest-France Julie SCHITTLY. Publié le 24/10/2019 à 13h10



Une dizaine d'agents des finances publiques ont manifesté ce jeudi matin 24 octobre 2019 à Locminé, pour protester contre la transformation annoncée de la trésorerie en maison de services publics.

Un changement annoncé pour 2022.

Ils ont fait signer leur pétition sur le marché, rencontré les maires de Locminé, de Baud, le président de Centre Morbihan communauté...

Une dizaine d'agents des finances publiques ont manifesté ce jeudi matin 24 octobre 2019 à Locminé, pour protester contre la transformation annoncée des deux trésoreries du Centre Morbihan. En 2022, les trésoreries de Baud et Locminé deviendraient des maisons de services publics.

« Pas que des mamies qui n'ont pas internet ! »

La réforme du ministre Gérald Darmanin inquiète l'intersyndicale : Sept agents travaillent à Locminé, quatre à Baud. Ils ne reçoivent pas que des mamies qui n'ont pas internet !

À Locminé, une cinquantaine de contribuables passent chaque jour à la trésorerie. « **On nous annonce 31 points de contact dans le Morbihan, mais aussi des suppressions de postes...** »

En septembre, dans le Morbihan, deux agents des impôts sur trois avaient fait grève pour protester contre cette réforme. Notre pétition a déjà recueilli 5 000 signatures.